

新人大会特集

Soul魂

団体ペア アベックV 全国大会に向け決意新た



個人単複を制した宮永君

男子団体 2年連続11回目優勝

県高校新人テニス競技は9月14日から17日にかけて、辰口丘陵公園テニスコート等で行われ、本校男子テニス部は団体で2年連続11回目の優勝を果たした。個人戦ではシングルスで宮永龍聖君(2年4組)、ダブルスで川尻虎南君

ソフトボール 6年連続 7度目優勝!

県高校新人ソフトボール競技は、10月28日から29日にかけて門前総合運動公園で行われ、本校ソフトボール部は決勝で準備に5-1で逆転勝ちし、6年連続7度目の優勝を飾った。



逆転勝ちで優勝旗をつかんだ選手たち

部長の藤井美月さん(2年2組)は「新チームが始まってから3ヶ月の間、新人戦で優勝するため毎日練習に励み、たくさんの方々の支えのおかげで優勝することができました。これからは目標である日本一に向かって頑張ります」と意気込みを語った。

【県新人大会結果】 2回戦 金沢15-0 大聖寺 準決勝 金沢4-0 門前 決勝 金沢5-1 津幡 優勝

【北信越新人大会結果】 2回戦 金沢3-0 新潟商 準決勝・決勝は中止 優勝

【県新人大会結果】 団体 金沢5-0 伏見 準決勝 金沢3-0 星稜 準決勝 金沢3-0 小松 決勝 金沢3-0 泉丘 優勝

22日まで、福井市西公園テニスコート等で行われ、本校男子テニス部は順位戦の結果4位となった。

水泳 競泳男子 総合優勝

県高校新人水泳競技が9月3日に白山市松任総合運動公園プールで行われた。本校水泳部は池田裕君(1年9組)が50mバタフライで優勝、さらに400mメドレーリレーを制し、競泳男子学校対抗で本校が栄冠を手にした。女子では村上萌絵さん(2年8組)が50m、100m平泳ぎで優勝した。

【県新人大会結果】 競泳男子総合 優勝 競泳女子総合 優勝 男子 50m自由形 大久保知哉(1年11組)3位 100m自由形 大久保知哉 8位 50m背泳ぎ 木村達矢 2位 100m背泳ぎ 村上萌絵 優勝

【北信越大会結果】 団体 2回戦 金沢3-0 北陸(福井) 準決勝 金沢2-3 若狭(新潟) 順位決定戦 1回戦 金沢3-0 青森(富山) 2回戦 金沢0-3 松本(長野) 優勝

【北信越大会結果】 女子 団体初優勝 女子は同じく行われた新人大会の団体戦で、北陸学院を破り初優勝した。個人戦のシングルスでは久保友莉佳さん(1年6組)、ダブルスでも久保さんと吉田奈央さん(1年8組)ペアが制し、上位大会へ駒を進めた。部長の須藤弥生さん(2年2組)は「3月には全国大会があるのので、今まで以上に練習に力を入れていきたいです」と健闘を誓った。



団体戦でプレーをたたえ合う選手たち

【県新人大会結果】 団体 2回戦 金沢5-0 泉丘 準決勝 金沢3-0 伏見 決勝 金沢3-1 北陸学院 優勝

【北信越大会結果】 同じく行われた北信越大会で、女子は順位決定戦で富山国際に敗れたが、団体5位となり、全国選抜大会への出場が決まった。

【県新人大会結果】 男子バスケット 惜しくも準優勝 県高校新人バスケットボール競技が11月9日から12日にかけて、津幡町運動公園体育館等で行われた。男子は決勝で惜しくも北陸学院に敗れ、準優勝となった。



シュートを決める坂口君

【北信越大会結果】 同じく女子は準々決勝で金沢西に敗れ、ベスト8となった。部長の小竹朱里さん(2年12組)は「自分の力の無さを実感し、勝つことができないことを学びました。次の大会では金沢のバスケットを表現し、決勝進出を目指します」

【県新人大会結果】 男子レベラップしたい 県高校新人バレーボール競技が11月9日から12日にかけて、いしかわ総合スポーツセンター等で行われた。本校男子バレーボール部は、準々決勝で小松大谷に敗れベスト8の結果となった。



遊学館を相手に競り合う選手たち

【北信越大会結果】 女子「もっと練習に力を」 女子は準々決勝で遊学館と対戦したものの惜敗し、ベスト8となった。部長の坪井麻緒さん(2年11組)は「この大会で改めて自分達の課題を確かめられたので、これからの練習にもっと力を入れ、次の大会で今回の成績以上の結果とパフォーマンスを出せるように頑張ります」と、決意を語った。

【県新人大会結果】 2回戦 金沢108-18 寺井 3回戦 金沢68-50 尾山台 準々決勝 金沢52-91 金沢西 優勝

【北信越大会結果】 県高校新人ボウリング競技が11月9日から10日にかけて、小松市百万石リゾートで行われた。本校ボウリング同好会は個人総合戦で山内光輝君(2年4組)が6位の成績を残した。

【県新人大会結果】 個人戦総合 優勝 6位

陸上 男子総合3連覇達成 1600mリレー大会新V2



200m、400mを制した金田君

県高校新人陸上競技が、9月14日から16日にかけて、県陸上競技場で行われた。本校陸上部は男子が1600mリレーで3分19秒25の大会新記録で2連覇し、総合成績でも3連覇を達成した。

金田理希君(2年11組)が200m、400m、400mリレー、1600mリレーの4冠を獲得したのをはじめ、竹内瑠生君(2年10組)が100m、砲丸投で木下翔太君(2年11組)が優勝の栄冠を手にした。

部長の笠松広輔君(2年12組)は「男子は総合優勝し、個人でも多くの選手が入賞しました。この結果に満足せず、冬の練習でもっと強くなり、来年も良い結果が出るように頑張ります」と、さび

【県新人大会結果】

男子	100m	竹内瑠生	優勝	
	200m	金田理希	2位	
	400m	金田理希	2位	
	800m	金田理希	優勝	
	1000m	中山泰成(2年12組)	3位	
	4x100mリレー	笠松・竹内・中山・金田	優勝	
	4x400mリレー	笠松・中山・竹内・金田	優勝	
	棒高跳	池本礼也(1年12組)	3位	
	5000m競歩	森下彩音(2年6組)	3位	
	4x1000mリレー	成田華(2年10組)・伊藤梨彩(2年12組)・橋愛果(1年10組)・石倉	3位	
	棒高跳	林莉子(2年3組)	4位	
	ハンマー投	山崎 萌(2年8組)	5位	
		井口由架(2年11組)	8位	
	走幅跳	山岸立輝(1年9組)	5位	
	砲丸投	木下翔太	優勝	
	渡辺聖司(2年12組)	3位		
	ハンマー投	渡辺聖司	3位	
	ハンマー投	鶴尾尾樹(2年12組)	3位	
		木下翔太	4位	
	やり投	渡辺聖司	7位	
	総合		優勝	
	女子	100m	石倉奈々加(2年8組)	5位
		200m	石倉奈々加	4位
		400m	石倉奈々加	4位
		5000m競歩	森下彩音(2年6組)	3位
		4x1000mリレー	笠松・中山・竹内・金田	6位
		4x400mリレー	笠松・中山・竹内・金田	優勝
		砲丸投	木下翔太	4位
		渡辺聖司	5位	



剣道 男子団体 初優勝を飾る



鋭く攻め込む林君

県高校新人剣道競技は11月9日から11日にかけて、美川総合スポーツセンターで行われた。本校剣道部は男子団体が金市工を下し、見事初優勝を飾った。女子団体も3位と健闘した。

男子部長の林貴生君(2年12組)は「新人大会では初優勝することができました。僕たちは次の選抜予選に向けてさらに強くなろうと日々練習しています。現段階ではまだまだなので、さらにレベルアップできるように精進していきます」と語った。

女子部長の横井杏奈さん(2年11組)も「優勝という目標には届かず3位という悔しい結果となりました。それ

に気を引き締め、次の大会に向けた決意を語った。

【県新人大会結果】

男子個人	林貴生	ベスト8
指本勝穂(2年4組)	ベスト8	
女子個人	横井杏奈	ベスト8
中村結乃(1年11組)	ベスト8	
吉村香澄(1年11組)	ベスト8	
決勝リーグ	金沢 2-0 泉丘	
	金沢 3-0 七尾	
	金沢 1-2 羽咋	
	金沢 1-2 桜丘	
決勝	金沢 1-1 金市工	

それぞれの課題に取り組み、さらにチーム力をあげて北信越大会に挑戦したいと思えます」と話してくれた。

少林寺法 全国大会出場決めた

県高校新人大会少林寺法競技が11月10日から11日にかけて、松任総合運動公園体育館「政武館」で行われた。本校少林寺法同好会は、自由組演武で竹田翔君(2年2組)と西浦稜君(2年4組)の組が2位となり、全国選抜大会出場を決めた。女子も自由組演武、団体演武で4位となった。

部長の西浦君は「今年はお出場者全員が決勝に進出することができました。そのうち、二人が全国大会に出場します。今のレベルでは全国に通



全国選抜大会への出場を決めた竹田君(左)と西浦君

用しないので、残りの期間で今よりも数段階レベルアップして、いい結果を残します」と語った。

【県新人大会結果】

男子	自由組演武	竹田翔・西浦稜	2位
	弁論部		3位
女子	自由組演武	中川美咲(2年1組)	7位
	規定単独演武	谷口実聡(1年1組)	5位
	団体演武		4位



勢に乗って小林君シュートを打つ

ハンドボール 結果を残したベスト4

県高校新人ハンドボール大会は11月9日から12日にかけて、金沢市中央市民体育館で行われた。本校ハンドボール部はベスト4に進出したが、準決勝で小松工業に惜しくも敗れた。

部長の中村友和君(2年3組)は「今回の大会ではベスト4という結果を収めることができませんでした。その反面、克服すべき課題が数多く残り、今の置かれている現状に満足することなく、更なる向上を目指します」と力強く語ってくれた。

【県新人大会結果】

決勝トーナメント	1回戦	金沢 21-17 石専
	準決勝	金沢 11-40 小松工業
		ベスト4

柔道 男子3位・女子2位

県高校新人柔道競技は11月9日から11日にかけて、県立武道館で行われた。本校柔道部は団体で男子が3位、女子

【県新人大会結果】

男子個人	安井雄哉(2年12組)	7位	
	60kg級	山崎朱音(1年10組)	3位
	66kg級	関野泰生(1年10組)	2位
	73kg級	徳田歩純(2年10組)	3位
	81kg級	草間康生(1年11組)	5位
女子個人	松井那菜子	優勝	
	70kg級	山田愛結(1年6組)	3位
	78kg級	大和田理希(2年12組)	2位
	78kg超級	齊藤綾南(1年3組)	3位
		入口紫緒里(1年12組)	2位

吹奏楽部とバトン・ワリントン同好会による「サマーコンサート」は7月15日、果文教会館で開催され、保護者やOBら多数の観衆が詰めかけ、生徒たちの日頃の練習の成果を鑑賞した。

第一部の華やかなバトンのステージの後、吹奏楽部に

よるクラシックステージ、ポップステージへと続いた。「花は咲く」の演奏では合唱同好会のメンバーもステージ上で歌を披露した。舞台では楽器演奏だけでなく、コントやダンスなどの多彩な仕掛けがあり、聴衆の心をつかんで離さない演出が繰り返された。



息の合った演奏で来場客を楽しませる吹奏楽部員たち

北陸地区大会優勝

日、金沢市中央公民館三館で行われ、本校のディベート同好会が見事優勝を果たした。石川、富山から5校21人が参加した。「日本は小売店の深夜営業を禁止すべきである。是非か」を論題に競い、ベストディベーター賞には本校の吉田喬亮君(1年3組)が選ばれた。

【県高校野球1年生大会結果】

2回戦	金沢 9-12 大聖寺
準決勝	金沢 17-12 輪島
決勝	金沢 3-1 星稜
	決勝 金沢 6-4 小松谷

野球 1年ぶり6回目優勝

県高校野球1年生大会が10月28日から11月5日にかけて、県立野球場等で行われた。本校野球部は決勝戦で小松大谷に6-4で勝利し、見事優勝を飾った。

女子バドミントン部

1回戦	金沢 3-7 金市工
2回戦	金沢 3-12 北陵
3回戦	金沢 1-4 星稜

男子バドミントン部

1回戦	金沢 0-3 穴水
2回戦	金沢 1-3 二水
3回戦	金沢 0-3 穴水

各部の記録

サッカー部	金沢 3-0 七尾
	金沢 4-0 小松工業
	金沢 2-3 鶴若川
	金沢 2-0 北陵
	グループ3位
卓球部	男子個人
	2回戦 金沢 1-3 二水
	女子個人
	1回戦 金沢 0-3 穴水
男子バドミントン部	団体
	2回戦 金沢 3-0 羽咋工業
	3回戦 金沢 0-3 金市工
女子バドミントン部	団体戦
	2回戦 金沢 3-12 北陵
	3回戦 金沢 1-4 星稜
弓道部	男子団体予選 7中/32射
	女子団体予選 5中/32射
野球部	北信越県大会
	1回戦 金沢 3-7 金市工
小倉百人一首かるた同好会	県高校かるた選手権大会
	村上可奈(2年2組) ベスト8
箏曲同好会	県合同発表会 優良賞
邦楽合同発表会	優良賞
新聞部	県高校新聞コンクール
	部門の部 奨励賞

